



## Pressemeldung

Mit der Bitte um Kenntnisnahme

Hieflau, 18. September 2012

# Talentierte Maturantinnen und Maturanten Wiens werden ausgezeichnet

Dr. Hans Riegel-Fachpreise würdigen wissenschaftliche Arbeiten

14 Wiener Schülerinnen und Schüler werden in Zusammenarbeit mit der Universität Wien durch die Gemeinnützige Privatstiftung Kaiserschild für ihre herausragenden wissenschaftlichen Matura-Arbeiten in den Fächern Biologie, Chemie, Geografie, Mathematik und Physik ausgezeichnet. Sie erhalten die Dr. Hans Riegel-Fachpreise am Freitag, 21. September 2012, im Rahmen eines Festaktes der Universität Wien.

Jedes Jahr werden jeweils die drei besten Einsendungen eines Schulfachs von Wiener Schülerinnen und Schülern mit 600, 400 und 200 Euro belohnt. Die Schulen der Erstplatzierten erhalten außerdem einen Sachpreis im Wert von € 100 zur Förderung des naturwissenschaftlichen Unterrichts.

Die Preisverleihung wird von Herrn Prof. Dr. Rindler (Dekan der Fakultät für Mathematik) und Herrn Alfter (Vorsitzender der Gemeinnützigen Privatstiftung Kaiserschild) durchgeführt.

Ort und Zeit der Preisverleihung am 21. September – Journalisten sind herzlich willkommen

- Kleiner Festsaal der Universität Wien (Universitätsring 1)
- Beginn 15:00 Uhr; Ende 17:00 Uhr

Sollten Sie nicht an der Veranstaltung teilnehmen können, aber trotzdem Bildmaterial benötigen, kontaktieren Sie mich bitte unter [peter.laffin@kaiserschild-stiftung.at](mailto:peter.laffin@kaiserschild-stiftung.at)

Ziel der Dr. Hans Riegel-Fachpreise ist es, junge Talente im mathematisch-naturwissenschaftlichen Bereich zu fördern, frühzeitig den Kontakt zur Hochschule herzustellen und auf Fördermöglichkeiten hinzuweisen. Außerdem wird durch diesen Wettbewerb der Austausch zwischen den Bildungsträgern Schule und Universität unterstützt; begabte Schüler werden so besser gefördert.

**Gemeinnützige Privatstiftung Kaiserschild**

Jassingau 23; A – 8920 Hieflau

[www.kaiserschild-stiftung.at](http://www.kaiserschild-stiftung.at)